



Elektra bursatiliza Ps. 350 millones de cartera AAA(mex) Confirma confianza del mercado

El destino de los recursos será para pagar deuda de corto plazo

México D.F., abril 14, 2000 – Grupo Elektra S.A. de C.V. (BMV: ELEKTRA, NYSE: EKT), la principal cadena de tiendas especializadas de América Latina, anunció hoy que realizó con éxito, a través de su subsidiaria Elektrafin, la bursatilización de cuentas por cobrar por Ps. 350 millones denominada en unidades de Inversión (UDI's) e inscrita en la Bolsa Mexicana de Valores. La emisión tiene un plazo de 4 años, tres de revolvencia y uno de amortización con una tasa de interés real de 8.35% anual. El agente colocador en esta emisión fue GBM Casa de Bolsa

Esta emisión recibió calificación de "AAA(mex)" de Fitch/IBCA. Esta calificación esta basada principalmente en el margen prudente de seguridad y el aforo de la emisión, la evolución histórica de la cartera y la calidad crediticia de la misma así como en la experiencia de Elektra como Administradora de Activos Financieros.

Pedro Padilla, Presidente Ejecutivo de Elektra comentó: "Esta emisión representa una más de las exitosas bursatilizaciones de cartera de la compañía, y claramente una de las más atractivas en el mercado. El monto colocado, superior a la emisión anterior, y la calificación AAA(mex) otorgada por Fitch/IBCA ponen de manifiesto la confianza que tiene el público inversionista en Elektra y sus sistemas de crédito y cobranza."

"El destino de los recursos obtenidos en esta bursatilización será el pago de pasivos de corto plazo, denominados en pesos, logrando así un perfil de la deuda de corto a largo plazo. Con esto, Elektra demuestra una vez más la alta calidad de sus activos." añadió el Sr. Padilla.